

PUBLIK

Alumni Teknik Unhas, ReformaZi 98 Bersiap Gelar Reuni Perak

Subhan Riyadi - MAKASSAR.PUBLIK.CO.ID

Apr 18, 2023 - 09:57



MAKASSAR - Ikatan Alumni Fakultas Teknik Universitas Hasanuddin (IKA Teknik Unhas) Angkatan 1998 yang juga lebih dikenal sebagai Angkatan ReformaZi '98 dalam waktu dekat akan melaksanakan reuni perak di Kota Makassar, tepatnya pada tanggal 25 April 2023 bertempat di Maxone Hotel & Resort.

Pelaksanaan reuni 25 tahun ini, menurut keterangan dari Pengurus Reformazi' 98 yang sekaligus Ketua Panitia Muhammad Umar Sun.,ST, telah direncanakan sejak dua tahun yang lalu.

Rencana tersebut, kata Umar Sun, melibatkan kepanitiaan lintas jurusan dengan mengusung tema "Now and Forever" yang dapat diartikan sebagai semangat

ketangguhan juang para alumni saat kuliah dahulu hingga kini dan nanti.

Lebih lanjut, Ketua Panitia mengungkapkan bahwa untuk menyambut acara reuni 25 tahun ini, Panitia melaksanakan sejumlah kegiatan pendahulu.

Kegiatan tersebut berupa Webinar Series yang menghadirkan para Alumni Teknik Unhas yang berkecimpung di dunia Pendidikan, Bisnis dan Kewirausahaan, juga berbagai kegiatan Sosial Kemasyarakatan lainnya.

Acara yang akan dihadiri sekitar 250 alumni beserta keluarga yang datang dari berbagai Provinsi dan Negara, juga rencana akan dihadiri oleh beberapa Alumni Teknik Unhas yang merupakan saksi sejarah perjalanan 25thn Reformasi'98 di antaranya Gubernur Sulawesi Selatan Andi Sudirman Sulaiman, ST. (Alumni Angkatan 2001), Prof. Dr. Ir. H. Nasaruddin Salam, MT. (PD III FTUH Tahun 1998), dan Andi Idham AP, ST., M.Si. (Ketua Pozma Tahun 1998).

Sementara itu, Ir. Jamaluddin ST.MT selaku Presiden Reformasi '98, berharap acara reuni ini mampu memberikan semangat baru bagi Almamater Fakultas Teknik Unhas khususnya Reformasi '98 dalam menyongsong New Era pasca pandemi di tengah persaingan global yang semakin penuh tantangan.

Acara 25 thn IKA FTUH Angkatan 1998 ini terselenggara berkat kerjasama dengan PT. Bumi Karsa, PT. Waftus Hexaneering, CV. Sembilan Delapan Consulindo, PT. Laporee, PT. Celebes Digital, PT. Mega Madalle Maghfirah, PT. Arsimitra, CV. Asa Karya Konsultan, PT. BKI Cabang Madya Pekanbaru, dan Kareba Coffee. Serta didukung penuh oleh IKA Teknik Universitas Hasanuddin.